

GRUPO
MUNICIPAL



populares
de Dos Hermanas

**RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 16 de julio de 2021

Dentro del proyecto de rehabilitación forestal, adecuación y mejora en los terrenos aledaños a la Dehesa de Valme, el actual equipo de gobierno creó el Boulevard del Agua, un proyecto que suponía la creación de un parque público con lagos artificiales.

Actualmente la insuficiencia en el correcto mantenimiento de dichos lagos está provocando un grave problema de salud pública, que conlleva malos olores, acumulación de basuras, aumento de plagas de insectos y la desaparición de gran parte de la flora y fauna de la zona.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Un mayor control de mantenimiento del Boulevard del Agua para evitar la degradación de la zona.

Portavoz Grupo Popular
Carmen Espada Rey